

Empresas norteamericanas asistirán a FIHAV 2018



FIHAV 2018

La Habana, 19 oct (RHC) Compañías estadounidenses participarán en la 36 Feria Internacional de La Habana, FIHAV 2018 - que comienza el 29 de este mes-, pese al reforzamiento del bloqueo contra Cuba por la actual administración de ese país.

Su presencia será muy similar a la de la edición anterior, no obstante las difíciles relaciones económicas bilaterales que encaran las dos naciones, afirmó el ministro cubano del Comercio Exterior y la Inversión Extranjera, Rodrigo Malmierca.

En conversación con la prensa, el también presidente del Comité Organizador de la Feria, comentó que la reciente aprobación de una empresa mixta cubano-estadounidense en la Zona Especial de Desarrollo Mariel para producir vacunas terapéuticas contra el cáncer, demuestra el interés de empresarios de la nación nortea en hacer negocios con Cuba.

También ello representa un reconocimiento al desarrollo alcanzado por la ingeniera genética y biotecnología de esta isla en ese campo. Malmierca dijo que pese a las dificultades mencionadas, más de 60

países estarán representados e FIHAV 2018, en una significativa área (25 mil metros cuadrados) de Expocuba, mayor recinto expositivo de la Isla, situado en las afueras de la capital.

Se espera además, la visita de unas 20 delegaciones oficiales presididas por altos funcionarios, “una demostración más de que el mundo está con nosotros y de que el bloqueo aísla a Estados Unidos”, apuntó el ministro.

Venezuela, Rusia, China, Brasil, Italia y otros socios comerciales de Cuba tendrán alta presencia en la muestra, en la que España será la nación más representada con cinco pabellones.

En el Pabellón Central, donde se exponen los productos y servicios cubanos, participarán unas 350 empresas agrupadas en cerca 120 expositores, indicó el presidente de la Cámara de Comercio de la República de Cuba, Orlando Hernández.

El presidente del Grupo Empresarial Palco y miembro del Comité Organizador, Abraham Masiques, estimó que más de dos mil 500 empresarios extranjeros expondrán en la feria, sin contar los que vienen cartera en mano para hacer contactos con hombres de negocios de Cuba y otros países. (Prensa Latina-Cubadebate)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/174315-empresas-norteamericanas-asistiran-a-fihav-2018>



Radio Habana Cuba